



Los estudiantes de Ingeniería Química cubiertos de huevos, harina y tomate. | FOTOS: GALONGAR

## Ciencias se salta las normas

Pese a estar prohibidas, los estudiantes de Química tuvieron que soportar ayer las novatadas de sus compañeros de los últimos cursos en las que no faltó el alcohol

R.D.L. | SALAMANCA

**L**OS estudiantes de Química e Ingeniería Química se adelantaron ayer a la celebración de las fiestas patronales de Ciencias en honor a San Alberto con las novatadas que llevaron a cabo a las puertas de la Facultad de Ciencias, sin que ningún miembro del equipo decanal interviniera para evitarlo —hay que recordar que el rector las ha prohibido— y bajo la mirada de los policías que se limitaron a controlar.

Pasadas las 13:00 horas, los jóvenes de los cursos superiores comenzaron a pintar las batas y las caras de los alumnos de primero, marcándoles claramente con una "N" que les identificara de un vistazo como novatos. No tardó mucho en llegar la Policía Local. Los agentes advirtieron a los estudiantes de las consecuencias que podía tener el consumo de alcohol en la vía pública y les recordaron que ya está en vigor la Ordenanza para la Protección de la Convivencia Ciudadana que tiene como fin evitar comportamientos incívicos en la vía pública. Las palabras de los policías no intimidaron a los jóvenes que decidieron, tal y como tenían planeado, llevar a cabo las novatadas a los alumnos de primero.

La Real Academia Española define la palabra novatada como "vejamen y molestias que los antiguos hacen a los recién llegados". Eso fue lo que hicieron los "veteranos" de Química, y sobre todo de Ingeniería Química, a los compañeros que soportaron estoicamente las supuestas bro-



Una universitaria obliga a beber vino a un alumno de primero.



Un agente de la Policía Local tratando de disuadir a los estudiantes.

mas de sus compañeros y los que denominan "juegos de iniciación", como poner de rodillas a varios jóvenes para que haga el tren o pedirles que canten.

"Empezamos con un bautizo con harina y huevo y luego organizamos juegos para que se conozcan", comentaba ayer uno de los alumnos de los últimos cursos mientras que un joven de primero aseguraba resignado al ser preguntado sobre si le molestaban las novatadas: "Bueno, si no se pasan". En ese momento dicho joven ya tenía el pelo blanco de la harina y mientras él realizaba estos comentarios, a otro estudiante le obligaban a beber de un litro de vino. Y es que, pese al control policial que había en la plaza de la Merced, los universitarios decidieron incumplir la norma y consumir alcohol en la vía pública.

Tras las novatadas a los alumnos de Química, llegó el turno de los de Ingeniería Química, que terminaron embadurnados de todo tipo de productos y de todos los colores. Además, en este caso les obligaron a quitarse las batas, de forma que los huevos, el tomate, la harina y otros productos corrieron cubrieron sus camisetas y pantalones.

Al final la Policía no intervino, simplemente tomó nota del teléfono móvil de los encargados de las fiestas y les instó a que limpiaran la zona.

Hoy, día grande de San Alberto, probablemente continuarán las novatadas. Los estudiantes se reunirán en Biología y Ciencias para ir a la zona de bares de Van Dyck.